

# 「地域の皆さまからのご支持No.1」を目指して…

平素は池田泉州ホールディングスグループをお引き立ていただき、誠にありがとうございます。

池田泉州銀行は、平成27年5月1日に、合併・誕生して5周年を迎えました。

これもひとえに、皆さまのご愛顧・ご支援の賜物と、役職員一同心より感謝申し上げます。

当社グループに対するご理解をより一層深めていただくため、

ディスクロージャー誌「池田泉州ホールディングスレポート2015」を作成いたしました。

本誌では、経営方針や最近の業績とあわせ、各種戦略やCSRについての考え方などを、  
まとめておりますので、ご高覧頂ければ幸いに存じます。

平成27年3月期の業績につきまして、池田泉州ホールディングス(連結)の当期純利益は、  
前年比9億円増加の175億円となり、合併前の旧両行の単純合算を含めて2年連続で  
過去最高益を更新いたしました。

池田泉州銀行の預金残高は、年間1,552億円増加し、貸出金残高は、地元中小企業向け貸出を中心に  
年間712億円増加いたしました。預かり資産残高も、池田泉州銀行・池田泉州TT証券とも順調で、  
年間209億円増加いたしました。

池田泉州ホールディングスでは、平成27年2月に「長期的資本政策」を公表し、おかげさまで、  
5月をもって213億円の公募増資を実現することができました。この資本を有効に活用させていただき、  
引き続き地元中小企業向け融資を更に積極的に推進するなど、地域の成長のお手伝いに努めてまいります。

私どもは、「地域第一主義」「お客さま第一主義」の理念を大切に、

“関西No.1のリレーションシップ地域金融グループ”を目指して、

「地域の皆さまからのご支持No.1」のご評価をいただけますよう、

全力で取り組んでまいります。

今後とも、変わらぬご愛顧とご支援を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。

平成27年7月

池田泉州ホールディングス 取締役社長  
池田泉州銀行 取締役頭取

藤田 博久

